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本日の例会
創立36周年記念例会
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ご紹介者：三宅 壽会員
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さらに深めようロータリアンの絆

～前回の例会～
クラブ協議会

「クラブ運営の基本的な考え方につ
いて」

陣内会⾧エレクト

次年度の会⾧を仰せつかりました陣内です。
父が当クラブのチャーターメンバーだったとい
うことで誘いを受け、入会してから早11年とな
りました。入会当時は会⾧など恐れ多いと思っ
ておりましたが、この度引き受させて頂きます。
幹事には同期の木村会員にお願いすることにな
りました。
2021-22年度の理事・役員のメンバーを発表しま
す。（プロジェクターに表示）
次年度の運営方針ということですが、まだ始
まったばかりで検討も進んでおりません。2021-
22会⾧エレクト研修セミナーでの話を少しして
いきます。ロータリーファミリー支援委員会と
いうのが新しくできました。ロータリー関係
だった方を支援していくものです。
2日目は「会員増強への取り組み」「ロータリー
の親睦と奉仕について」「地区戦略計画とクラ

ブ戦略計画の必要性」について話し合われまし
た。
2020-21年度のRI会⾧エレクトはシェカール・
メータさんはインド出身の方です。
次年度のテーマは「奉仕しよう みんなの人生
を豊かにするために」です。RI会⾧強調事項と
しては、ポリオ根絶活動の推進、世界のロータ
リー会員数を130万人に、ロータリー奉仕デー
の実施、地域社会にインパクトをもらたし人び
との生活を豊かにするプロジェクトです。
そのためには、17か月間、大きな夢に向かい
目標を達成する。その目標とは「もっと行動し、
もっと成⾧する」ということです。
その他に奉仕を進めていく上での焦点は、「女
子のエンパワメント」「ロータリー奉仕デー」
「RI会⾧主催会議」です。
それから地区の方針ですけど、地区運営方針は
「奉仕の心でつながろう 地域と世界と」です。
第2750地区は2021-2024の戦略計画があって
それに沿って進めていきます。
地区強調事項の中にMyRotaryへの登録と活用
があります。当クラブは未登録率87％という
ことでとても低いので是非とも皆さん登録お願
いいたします。
最後になりますが、クラブの標語を考えてみま
す。クラブ標語は「参加しよう心豊かに楽しい
クラブ」です。親睦の中から奉仕が生まれてい
るということもありますので、出席なければ親
睦無し、親睦なければ奉仕無しとなるので、ま
ずは皆さん参加することから始めたいと思いま
す。
例会出席率100％を目指しましょう！

♪4月誕生日のお祝い♪
垂澤清三会員、北村浩志会員
松井秀文会員、村上義弘会員



会⾧：三宅壽 幹事：相田秀雄
会報委員会 委員⾧：木村奈美枝 副委員⾧：川口修司 委員：伊賀大祐 中井隆三 上田啓子 田中秀和
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松井 秀文 お花見、一番桜のキレイな時
期に久しぶりに美味しい料理
で楽しい時間を過ごせました。
三宅会⾧、相田幹事、伊賀委
員⾧有り難うございました。
また、ご苦労様でした。

岡田 髙治 感動 ! ! 大谷ショウヘイ二刀
流。これでアメリカの人種差
別が少なくなる事を期待 ! !

加茂 佳彦 誕生日のおいしいお米、あり
がとうございました。

山内 裕司 妻の誕生日にお花をありがと
うございました。

￥16,000
累計 ￥384,000

第 1625回 例会報告

■ 4月6日 例会プログラム
1. 点鐘
2. 国歌「君が代」斉唱
3. ロータリーソング「奉仕の理想」
4. お誕生祝い
5. 会⾧報告
6. 委員会報告
7. クラブ協議会
8. 点鐘

■出席報告
4月6日 出席者 29名 ビジター0名 出席率 57％
3月23日 出席者 35名 メーキャップ 6名 計41名

会員数55名 出席対象者50名 修正出席率 82％

○会⾧報告
・先週観桜会に40名参加されて盛大に行われ
ました。
・本日理事会の報告事項です。
①コロナ変異株により今後の例会の開催につ
いては読めないのですが、都、政府の指導に
従い、対策を取りながら維持していきたい
②カンボジア支援について地区からの補助金
規程が変わり支給されない可能性があるので
今後検討していく
③次回例会は創立36周年の記念講演となりま
す
④5月26日に地区大会があります、小泉純一
郎氏が講演予定です
○委員会報告
（高橋一声会幹事）
・6月2日に千葉カントリー梅郷コースにて一
声会を行います。
（伊賀親睦委員⾧）
・柿崎の棚田旅行を今年度は4月に田起こし
をする予定でしたが、コロナの影響で中止と
します。
（上田広報委員⾧）
・当クラブのHPを改訂しました。PWでの会
員ページを設けました。
○幹事報告
・次回例会は創立36周年記念講演で11時半か
らのスタートになります。

・4月20日（火）
卓話者：第一生命経済研究所

主席エコノミスト 嶌峰義清 氏
演 題 ：「2021年の経済見通し～

ワクチン普及で経済正常化も
元には戻らない？」

紹介者：永山 篤史 会員
・4月27日（火）祝日振替休会
・5月4日 （火）祝日

今後の例会予定
観桜会の様子（3月30日）


